

Aviso Legal

Datos de la Empresa responsable de la Página web:

- Nombre de Empresa: CLUB DE CAMPO DE VIGO, S.A.
- C.I.F: G-36.613.685
- Registrada en: Registro de Clubs, Federación y Entidades Deportivas de Galicia con el Nº 301.
- Domiciliada en: Vigo, Junquera del Bao S/N (Corujo) - 36.331
- Teléfono de Contacto: 986 460 350.
- E-mail de Contacto: club@clubdecampodevigo.com

Objeto de la web

La web de CLUB DE CAMPO DE VIGO, S.A. tiene como objetivo dar a conocer el Club, sus áreas de trabajo, e otra información útil para todos los usuarios de Internet.

Política de confidencialidad y privacidad

Todos los derechos reservados. Los textos, imágenes, sonidos, animaciones, vídeo y resto de contenidos incluidos en este website son propiedad CLUB DE CAMPO DE VIGO, S.A. Cualquier transmisión, distribución, reproducción, comunicación pública, puesta a disposición, transformación, manipulación o almacenamiento, total o parcial, requiere el previo y expreso consentimiento por escrito CLUB DE CAMPO DE VIGO, S.A., salvo cuando se indique lo contrario.

Salvo autorización expresa por escrito, no se permite el establecimiento de dispositivos técnicos de enlace que desde páginas de terceros den acceso directo a las páginas de CLUB DE CAMPO DE VIGO, S.A.

Los logotipos de CLUB DE CAMPO DE VIGO, S.A., así como sus nombres comerciales, sus marcas y demás elementos susceptibles de propiedad industrial están registrados por (son propiedad de) CLUB DE CAMPO DE VIGO, S.A.

Este website puede contener dispositivos técnicos de enlace(s) a páginas externas sobre las cuales CLUB DE CAMPO DE VIGO, S.A. no se responsabiliza en ningún caso ni respecto de los contenidos ni respecto de cualquier otro aspecto relacionado con dichas páginas o su acceso.

CLUB DE CAMPO DE VIGO, S.A. no puede garantizar la ausencia de virus informáticos o de cualquier otro componente o condición perjudicial en nuestras páginas web o en los servidores que los hacen disponibles. CLUB DE CAMPO DE VIGO, S.A. excluye, con toda la extensión permitida por el ordenamiento jurídico español, cualquier responsabilidad por los daños y perjuicios que acompañen al o se deriven del uso de estas páginas web.

CLUB DE CAMPO DE VIGO, S.A. puede modificar sin previo aviso las características, especificaciones y fotografías, así como cualquier otra información aquí recogida, y no está sujeta a ninguna garantía de ningún tipo.

Toda la información y datos descritos en el site han sido extraídos de fuentes fidedignas y se refieren únicamente al ámbito geográfico del Estado español. CLUB DE CAMPO DE VIGO, S.A. puede modificar sin previo aviso cualquier información aquí recogida y ésta no está sujeta a ninguna garantía de ningún tipo. CLUB DE CAMPO DE VIGO, S.A. no es responsable de cualquier daño directo o indirecto que pueda ocasionar la exactitud, veracidad o exhaustividad de dicha información, o el uso que de él pueda hacerse.

En ningún caso se entenderá que, por el acceso a esta web site, el usuario obtiene licencia o autorización para la utilización, más allá del uso estrictamente privado, de ningún contenido, información o servicio existentes en la web site ni sobre ningún derecho relacionado con ellos, especialmente los de propiedad intelectual e industrial.

El presente aviso legal se rige en todos y cada uno de sus extremos por las leyes españolas.

CLUB DE CAMPO DE VIGO, S.A. se reserva la facultad de efectuar, en cualquier momento y sin necesidad de previo aviso, modificaciones y actualizaciones de la información contenida en su web, de la configuración y presentación de éste y de las condiciones de acceso.

CLUB DE CAMPO DE VIGO, S.A. se reserva la facultad de almacenar las direcciones IP de los usuarios que acceden al sitio web para la creación de estadísticas de acceso, conocer los movimientos de los usuarios y acumular información demográfica amplia en conjunto. Esta información es almacenada el tiempo máximo que exige la ley.

Política de protección de datos de carácter personal

Mediante el envío de un correo electrónico a club@clubdecampodevigo.com o a través del envío de cualquiera de los formularios contenidos en esta site usted consiente y acepta, expresa e inequívocamente a que el CLUB DE CAMPO DE VIGO, S.A. pueda responder a su mail a efectos de poder responder a su pregunta, inquietud, etc.... ahora o en el futuro. Los datos recogidos serán sólo utilizados por CLUB DE CAMPO DE VIGO, S.A.